

## La obra sobre la pareja seguirá presentándose en funciones privadas

# Teatro a Domicilio retorna con "Los muertos"

C.H.  
Santiago

La compañía Teatro a Domicilio volvió a Santiago con su montaje *Los Muertos*. La obra, estrenada en enero del 94, trata el tema de la relación de pareja utilizando un lenguaje escénico muy particular, porque las funciones se realizan en lugares íntimos como el living de una casa y están orientadas a lograr una comunicación cercana con el público.

El grupo participó durante el mes de febrero en diversos festivales internacionales, como el de Teatro Trascendente en España y

el Festival de Islas Canarias.

"Nos fue fantástico y estamos invitados a volver a España en septiembre", dice Juan Carlos Montagna, autor, actor y creador de la idea de teatro íntimo que desarrolla esta compañía.

Por ahora, las funciones de *Los muertos* seguirán haciéndose a pedido en sesiones privadas, porque, según Montagna, eso corresponde a su estilo de "teatro ritual que involucra a la gente".

Sin embargo, es posible que durante el segundo semestre de este año la obra se presente en un lugar fijo, el menos durante una

temporada, para que las personas puedan acceder a ella más fácilmente.

Juan Carlos Montagna explica que es necesario estudiar cuidadosamente el lugar que servirá para las funciones fijas, porque se trata de una obra que no se puede montar en cualquier sala. Sin embargo, de concretarse esa idea, las presentaciones en sala se alternarán con otras a domicilio, para mantener la esencia de la obra.

Como potencial continuación de su gira internacional, el grupo planea viajar a La Habana, Canarias y Madrid durante los próximos

meses, aunque esos proyectos aún no están confirmados.

*Los muertos*, afirma Montagna, es una obra que trata la relación de pareja de una manera que toca a todo el mundo: "Nos acercamos psicológicamente al público y utilizamos la improvisación en ese proceso, para adaptarnos a la gente", explica.

Para reservar funciones o informarse acerca de este reestreno, los interesados pueden comunicarse con los propios intérpretes y creadores de la obra, Juan Carlos Montagna y Ximena Flores, en los teléfonos 232 7402 y 274 3932.

LA Estren 23. marzo 1995 p. 33 RCG 1810

## Teatro a domicilio retorna con "Los muertos" [artículo] C. H.

### Libros y documentos

#### AUTORÍA

C. H

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro a domicilio retorna con "Los muertos" [artículo] C. H.

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

#### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

#### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa